

PROLÉTAIRES DE TOUS LES PAYS UNISSEZ-VOUS !

# LA VÉRITÉ

ORGANE DE LA CELLULE DU PARTI COMMUNISTE INTERNATIONALISTE  
NUMÉRO 6 : 15 NOVEMBRE 1948

GREVE GENERALE  
SAMEDI !

Pourquoi pas dimanche ?

Les chefs ne veulent pas agir: Agissons sans eux et contre eux !

Elisons nos comités de grève locaux, régionaux et national.

IMPOSONS LA GREVE  
GENERALE JUSQU'A LA  
VICTOIRE !

LA GREVE GENERALE : ARME DE LA VICTOIRE  
LES GREVES PARTIELLES : ARMES DE LA DEFAITE !

Les mineurs entrent dans leur 7<sup>e</sup> semaine de grève. Après une lutte héroïque pour la défense de leurs puits, ils ont été châssés par les flics de Moch. Combien de temps tiendront-ils encore ? Quelle issue s'offre pour eux dans cette bataille ?

A ces 2 questions très simples, que répondent les dirigeants ouvriers ?

FO et CFTC préconisent aujourd'hui la rentrée. Demain quand le travail aura repris de nouvelles discussions auront lieu pour savoir à quelle sauce les "gueules noires" seront exploitées. La CGT pense qu'il faut tenir jusqu'au bout, jusqu'au bout de quoi, on ne nous le dit pas !

Dans le combat gigantesque qui oppose les mineurs aux forces de répression, la victoire restera aux plus forts. Moch le savait bien qui a lancé à l'assaut de ses puits toute une armée de flics et de CRS. Devant ce déploiement extraordinaire de forces, nous disions: "SEULE LA GREVE GENERALE PEUT ASSURER LA VICTOIRE, PARCE QU'ELLE MODIFIERA EN NOTRE FAVEUR LE RAPPORT DE FORCE". Fra-chon répliquait "Pas de grève générale voulue par les hommes du gouvernement, les gaullistes et autres trotskystes (voir "lettre ouverte aux ouvriers de Chenard et Walcker") il faut travailler pour consommer du charbon, épuiser les stocks, et ainsi faire capituler le gouvernement." Au bout de 6 semaines de lutte, cette misérable argumentation a été démentie par les faits.

Soutenu par le capitalisme international, QUEILLE s'est procuré le charbon. FRACHON était-il assez sot pour ignorer ce fait ? Non, mais FRACHON NE VEUT PAS LA

GREVE GENERALE. Il l'a dit en novembre 47 quand plus de 3 millions de travailleurs luttaient, il l'a dit au dernier Congrès Confédéral, il le redit aujourd'hui quand les mineurs se battent. Il le dit et il l'applique: les métallos débrayent quand les cheminots rentrent, les cheminots ont débrayé quand les postiers étaient rentrés, etc.. C'est pourquoi, après 4 années de grèves partielles qui n'ont rien rapporté, la grève générale est apparue à des millions de travailleurs comme la seule solution capable de régler une fois pour toutes les problèmes des salaires et des prix, du pouvoir d'achat, de l'injustice sociale, d'un gouvernement d'affameurs et d'exploiteurs.

Mais FRACHON ne veut pas cela. Il veut faire pression sur la bourgeoisie pour que celle-ci accepte quelques ministres staliniens au gouvernement.

C'est pourquoi aujourd'hui, les mineurs ne sont pas encore rentrés, mais les derniers conseils fédéraux (15 oct. et 12 novembre) déclarent: "Que chacun se débrouille dans son entreprise" et le dernier décide une grève générale... de 24 heures... samedi 13 novembre.

Le bilan de cette politique est la lassitude de la classe ouvrière, l'institution de lois anti-ouvrières, et l'arrogance de plus en plus grande du gaullisme.

Nous pouvons encore sauver les mineurs d'une lourde défaite, mais sans les chefs, et contre les chefs.

DEBRAYONS POUR SOUTENIR LES MINEURS !

DEBRAYONS POUR ASSURER LEUR VICTOIRE ET LA NOTRE !

SEULE ARME DE LA VICTOIRE !

"LA VERITE" REPARAIT  
Après un silence de près de 6 mois, grâce à l'aide de toute l'Internationale, et en particulier des sections belge et anglaise, la voix du communisme révolutionnaire se fait de nouveau entendre. Les sections de l'Internationale poursuivront l'aide à la section française durant 4 mois.

SCUSCIPIS ! ABONNE-TOI !

CONTRE LA VOLONTE DES CHEFS, FAISONS LA GREVE GENERALE,